

# *Eusebio Leal se voit remettre le titre de Docteur Honoris Causa de l'université du Vatican*

---



La Havane, 27 février, (RHC).- L'historien de La Havane, Eusebio Leal, s'est vu remettre ce mercredi le titre de Docteur Honoris Causa ès Sciences juridiques et Histoire du Droit de l'université pontificale du Latran, au Vatican.

C'est le nonce apostolique à Cuba, Mgr Giampiero Gloder, qui a remis à Eusebio Leal le diplôme et la toge qui accèdent cette distinction au cours d'une cérémonie organisée au siège de la nonciature à La Havane.

L'université du Latran a été proclamée par Saint Paul II l'université pontificale.

Ce centre d'études supérieures avait annoncé cette décision au mois de novembre pour mettre en valeur son travail à la tête du programme de restauration et de préservation du centre historique de la capitale cubaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/215486-eusebio-leal-se-voit-remettre-le-titre-de-docteur-honoris-causa-de-luniversite-du-vatican>



**Radio Habana Cuba**